

Kunjungi Kantor Desa Narmada Satgas Ops Bina Waspada Rinjani Sosialisasi Bahaya Radikalisme

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Nov 1, 2022 - 18:35



Lombok Barat NTB - Satgas Ops Bina Waspada Periode II Rinjani, Polresta Mataram kali ini mengunjungi Desa Narmada oleh Regu 1 yang dipimpin oleh PS. Kanit Binkamsa Sat Binmas Iptu Gussay beserta personil sebanyak 8 orang bertempat di Kantor Desa Narmada, Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Selasa, (01/11)

Ops Bina Waspada Periode II Rinjani Polresta Mataram ini bertujuan untuk melaksanakan Pemeliharaan Harkamtibmas dan Pencegahan Faham Radikalisme.

" Kami dari Polresta Mataram sedang melaksanakan kegiatan Penyuluhan tentang Pencegahan Faham Radikalisme yang bertujuan untuk menciptakan

situasi kamtibmas yang aman dan kondusif dari segala jenis paham radikalisme yang dapat mempengaruhi masyarakat Desa Narmada, ujar Iptu Gussay

" Untuk itu kami selaku pihak Kepolisian Resor Kota Mataram ingin bersilaturahmi dengan masyarakat Desa Narmada sekaligus mengajak dan menghimbau agar selalu menjaga kerukunan antar umat beragama dan selalu bijak dalam menghadapi segala permasalahan yang berkaitan dengan keyakinan dan pemahaman agama,"tambah Gussay

Ia menghimbau kepada Masyarakat Desa Narmada agar bisa menjaga diri dan keluarga dari paham radikalisme, karena kejahatan tersebut sangat berbahaya dan akan memecah belah bangsa, oleh karena itu harus kita cegah sedini mungkin.

Disamping itu diharapkan kepada masyarakat agar lebih bijak dalam bermedia sosial dan berhati-hati, karena saat ini kejahatan radikalisme lebih cepat berkembang melalui media sosial.

" Selain itu masyarakat juga harus lebih berhati-hati dalam menerima atau mencerna setiap informasi yang ada di media sosial agar tidak mudah terpancing oleh segala macam informasi yang bernuansa provokasi", harapnya.

Disampaikan Kepala Desa Ir. H. Joni Suryanto, masyarakat Desa Narmada sangat mengapresiasi atas kunjungan Satgas Ops Bina Waspada dan selalu menjunjung toleransi antar umat beragama.

"Alhamdulillah toleransi antar umat secara umum di kecamatan Narmada sangatlah terpelihara, khusus di Desa Kami pada setiap kegiatan agama semua masyarakat turut serta mengambil peran,"pungkasnya.(Adb)